

Pepe Grillo



OEA, trágico estreno

La misión de observación electoral de la OEA, que visita nuestro país con motivo de las elecciones del próximo domingo, se estrenó de la peor manera posible: lamentando la ejecución del candidato a la alcaldía de Coyuca de Benítez, Guerrero, que recibió dos disparos en la nunca en su cierre de campaña, con docenas de personas atestiguando.

Los partidos de la alianza que lo postuló, PRI, PAN y PRD, hoy tienen un grave problema porque les ha costado trabajo encontrar alguien que se anime a tomar el lugar del candidato asesinado. Es comprensible. Ya se verá quién es el valiente. Todavía tienen otras 24 horas para cambiar el nombre en la boleta.

La OEA mostró su confianza en que “la participación y la movilización ciudadana vencerá al temor y la violencia” y saldrá a votar el día de las elecciones. Pidió redoblar las medidas de seguridad.

La CNTE no presta las escuelas

Los activistas de la CNTE, en particular de la Sección 22 de Oaxaca, que todavía andan dando lata en la CDMX estrangulando el tráfico, advirtieron que no prestarán las escuelas en las que trabajan para que se ubiquen ahí las casillas de votación el domingo 2.

El instituto estatal electoral ya está buscando otras opciones. La prensa oaxaqueña lamenta que, a pesar de estar lejos de su salón de clases, los activistas hayan recibido ayer su sueldo completo, como si estuvieran frente a clase enseñando las tablas y no en la CDMX enloqueciendo automovilistas.

¿Qué tanto falta para que alcancen un acuerdo? Han circulado toda clase de versiones de que ya llegaron a un principio de acuerdo con el gobierno, pero hay algunos grupos radicales que quieren sacar un poco más. No tienen llenadera.

Sigue llegando inversiones

El gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, anunció una nueva inversión extranjera para el estado, en particular para Monclova, de mil 450 millones de pesos.

Se trata de una empresa del giro de proveeduría automotriz y la construcción de naves industriales vinculados a la tribu Kikapú, que por cierto es de origen coahuilense, aunque hoy día su reserva principal está en Oklahoma, Estados Unidos.

El gobernador les dijo que están haciendo una buena inversión, porque todos los que han invertido en el estado, sobre todo en el ramo automotriz, han tenido éxito y la región de Monclova garantiza ventajas comparativas como ubicación, conectividad y alto nivel de la mano de obra.

Policías vigilando

Para contribuir a que los ciudadanos acudan a las urnas con plena confianza, el gobierno de la CDMX anunció que tiene listo un operativo para desplegar 15 mil policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

Como se instalarán aquí 13 mil 431 casillas, alcanza para un policía por casilla y el resto para operativos en las instalaciones del INE y en las Juntas Distritales donde se concentran los paquetes electorales. El centro de mando estará en el C5.

Hay que añadir contingentes de fuerzas federales que también tendrán destacamentos en la ciudad, de modo que puede asegurarse que por elementos de seguridad no pararemos.

Todas las casillas son iguales, pero hay unas más iguales que otras, por ejemplo, la casilla en la votará el presidente muy cerca de Palacio Nacional. La candidata presidencial de Morena votará en una casilla de Tlalpan y la del frente opositor en la alcaldía Miguel Hidalgo, en esas tres la seguridad desde luego se reforzará ●

pepegrillo@cronica.com.mx

